



LA TROMPETTE

Étude : le Chicago des démocrates est trois fois plus dangereux qu'une zone de combat afghane

- Andrew Miiller
- [02/01/2023](#)

Plusieurs des plus grandes villes américaines sont plus dangereuses pour les jeunes hommes que les zones de guerre du Moyen-Orient. Selon une étude publiée par le réseau JAMA le 22 décembre, les jeunes hommes adultes des codes postaux les plus violents de Chicago (Illinois) et de Philadelphie (Pennsylvanie) font face à un risque nettement plus élevé de décès par arme à feu que les soldats américains ayant servi en Afghanistan et en Irak.

- L'étude a porté sur 129 826 jeunes adultes de Chicago, Los Angeles, New York et Philadelphie entre 2020 et 2021 et a révélé que les hommes issus des minorités à Chicago et Philadelphie étaient les plus exposés.
- Les pires quartiers de Philadelphie étaient deux fois plus dangereux que l'Afghanistan, tandis que les pires quartiers de Chicago étaient trois fois plus dangereux.
- Los Angeles et New York étaient dangereuses, mais moins dangereuses que les théâtres réels de guerre.

Les problèmes des États bleus : Charles Stimson et Zack Smith, juristes à la *Heritage Foundation*, ainsi que Kevin Dayaratna, statisticien en chef de la *Heritage Foundation*, ont examiné les données relatives aux taux d'homicides et ont constaté que sur les 30 villes présentant les taux d'homicides les plus élevés, 27 ont des maires démocrates. Même dans les États conservateurs qui ont voté pour Donald Trump, une grande partie des meurtres ont eu lieu dans les comtés dirigés par des démocrates. Ainsi, contrairement à l'opinion selon laquelle des agents des forces de l'ordre racistes représentent le plus grand danger pour les minorités ethniques, les données indiquent que ce sont les politiques pro-criminelles et anti-victimes des démocrates qui sont le problème.

Causes à long terme : La commentatrice politique américaine Heather MacDonald, auteur du livre *The War on Cops [La guerre contre les policiers]*, soutient que la récente flambée de meurtres est le résultat de « l'effet Ferguson »—le concept selon lequel l'hostilité du public envers les forces de l'ordre, suite à la mort par arme à feu de Michael Brown en août 2014, a poussé les policiers des quartiers habités par des minoritaires raciales à ne pas interagir avec les résidents que lorsque c'est absolument nécessaire.

L'ancien shérif de Milwaukee, David A. Clarke Jr., creuse un peu plus et accuse les programmes d'aide du gouvernement de rendre ses compatriotes noirs américains des centres-villes dépendants de l'État, ce qui alimente l'effondrement des familles nucléaires et exacerbe les comportements criminels. Un quart des enfants américains sont élevés sans père, mais ce chiffre atteint la moitié ou plus dans certaines villes.

La prophétie dit : Dans la Bible, Dieu avertit que la rébellion contre Sa loi produit des meurtres horribles et des crimes sanglants. Une prophétie pour le temps de la fin concernant les nations d'Israël (principalement l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif au Moyen-Orient) déclare : « Prépare les chaînes ! Car le pays est rempli de meurtres, la ville est pleine de violence » (Ézéchiel 7 : 23). Effectivement, les crimes sanglants s'enchaînent en Amérique. La nation ne peut passer une seule minute, en moyenne, sans que des Américains ne commettent ou ne subissent deux crimes violents. Elle peut difficilement passer un seul jour sans connaître une nouvelle fusillade de masse.

Les lois morales éternelles et immuables révélées dans la Sainte Bible apportent une grande paix, le bonheur et la vraie liberté lorsqu'elles sont respectées. Mais parce que la société rejette, ignore et se moque de ces lois, les fusillades de masse et autres crimes sanglants continuent et s'aggravent.

En savoir plus : Lisez « [La vraie solution aux fusillades de masse et à la violence](#) ».